

¿Por qué la tragedia se ensaña con



◆ No hace mucho, en mayo de 1969, nuestros compatriotas "Los Iracundos" fueron víctimas de un accidente carretero que pudo haberse convertido en una tragedia de ribetes sensacionales. El automóvil que los conducía, dirigido por el representante "Cacho" Valdez, se incrustó contra un carro a unos 180 kilómetros de la ciudad de Rosario. Bosco, que iba sentado adelante a la derecha y dormitando, sufrió hundimiento de cráneo y tracción de vértebras cervicales todo lo cual no tuvo la proyección calculada en primera instancia, afortunadamente.

Y hace dos semanas, en estas mismas páginas y en una nota que titulábamos "Las tragedias se repiten todos los años con una similitud sorprendente", hacíamos una reseña de los ídolos populares que habían experimentado accidentes y hasta muertes en tránsitos carreteros. Recordábamos, naturalmente, el que habían protagonizado "Los Iracundos" el año anterior.

Ahora, esta misma semana, el cable vibró una vez más para informarnos sobre un nuevo accidente experimentado por nuestros buenos amigos. Afortunadamente, los integrantes del conjunto sufrieron solamente heridas leves mientras el conductor, otra vez "Cacho" Valdez, debió ser internado presumiéndose heridas en el tórax. En momentos de cerrar esta edición, se desconoce su gravedad.

UNA VEZ MAS UN ACCIDENTE CARRETERO ESTUVO A PUNTO DE SEGAR SUS VIDAS

En el auto accidentado que corría a una velocidad normal, se dice, viajaban tres de "Los Iracundos" — Franco, Juano y Leoni — quienes regresaban de una exitosa actuación en la localidad de Laborde. Al llegar a una bifurcación del camino, existe un paso a nivel que no fue observado por el conductor quien estrelló su auto contra un terraplén. En un primer momento, lógicamente, cundió la desesperación en todos los viajeros pero luego se pudo comprobar que el lesionado verdaderamente era Valdez. El volante se había incrustado en su pecho mientras los otros tres experimentaron heridas leves en rostros, brazos y piernas.

La tragedia pende permanentemente sobre los ídolos populares, amigos. La historia se repite porque los astros, por lo general, contraen obligaciones que muchas

veces están por encima de toda posibilidad horaria. Y la carretera tiene siempre su trampa tendida para evitar una actuación o un regreso a tiempo.

Por suerte, esta vez, no pudo salir con la suya. Nos congratulamos de verdad.

La vez anterior, BOSCO fue el más afectado. Esta vez, BOSCO no viajaba en el auto que pudo ser trágico para tres integrantes de "LOS IRACUNDOS".

En marzo de 1969, viajaban en un Torino; ahora en un Peugeot. El susto fue grande en ambas circunstancias que hacen pensar en un ensamamiento del destino.

FEBRO, que la vez anterior sufrió diversas lesiones y que tampoco viajaba en esta oportunidad con el resto del popular conjunto.

